

Buenos días a todos, y bienvenidos a la mañana del jueves..

Soy Stephen Whiteside aquí..

de TheUptrend.com con la mirada de hoy a las tendencias del mercado de valores de América del Norte..

En el premercado de esta mañana, los futuros sobre índices bursátiles están por encima del valor razonable..

Nasdaq lidera el mercado al alza.

el jueves por la mañana, cotizando alrededor del 1%, mientras que el VIX ha bajado alrededor del 1%..

Y las materias primas también cotizan a la baja el jueves por la mañana..

Comencemos con la presentación de esta mañana..

Echando un vistazo al mercado estadounidense..

Y el VIX cerró a la baja ayer, más del 4%..

Ha bajado otro 1% en el mercado previo.

esta mañana, por lo que ciertamente existe la posibilidad.

de una señal de venta para el VIX el jueves con un cierre por debajo de 28.40..

Ahora todavía estamos esperando señales de compra para los principales ETF de índices..

Para el Dow Diamonds, buscamos un cierre por encima de 312,36. Para el SPDR ETF..

Para el S&P 500, buscamos un cierre.

por encima de 385,51. Para los QQQ del Nasdaq, estamos buscando un cierre.

por encima de 288.41 el jueves, y eso ciertamente podría suceder..

Sin esperar ningún cambio de tendencia para el.

iShares para el Russell 2000, o iShares para el sector Microcap..

Ahora, el sector energético volvió a ser.

el gran lastre del mercado el miércoles, con el Energy Select Sector SPDR ETF.

bajó un 4%, renunciando a las ganancias que obtuvo el martes..

y dentro de la.

S&P Oil & Gas Equipment & Services fue el gran perdedor, con una caída de más del 6% en el día..

Lo que funcionó el miércoles, las acciones inmobiliarias subieron y se negociaron.

a la línea superior del canal, llenó el primer espacio abierto..

Entonces, un cierre por encima de 40.72 nos daría una señal de compra el jueves..

Y luego la atención médica avanzó,.

no lo suficiente como para darnos una señal de compra, cerrándose justo debajo de la línea inferior del canal..

Y dentro del cuidado de la salud, por supuesto, hay acciones de biotecnología,.

segundo día de una señal de compra allí, y primer día de una señal de compra.

para productos farmacéuticos. El día de ayer. Estábamos mirando un par de acciones..

Meta continuó operando a la baja ayer, haciendo un nuevo mínimo para este movimiento..

Y Tesla retrocedió, cerrándose dentro del canal..

Se está negociando hoy..

Así que ciertamente hay una posibilidad.

que Tesla cerraría por encima de la línea superior del canal el jueves,.

dándonos ese segundo cierre por encima de la línea superior del canal..

Pasando al mercado canadiense, y esto no se verá bonito..

Tenemos acciones de energía con una caída de más del 5%.

ayer, haciendo un nuevo mínimo para este movimiento, comenzando a caer por debajo del mínimo de la semana pasada..

La TSX de gran capitalización, mediana capitalización, pequeña capitalización,.

y las micro capitalizaciones mantienen los mínimos de la semana pasada hasta el momento..

Si las materias primas continúan moviéndose a la baja el jueves, eso podría cambiar..

El sector financiero bajó ayer, las acciones bancarias bajaron..

Las existencias de oro cerraron a la baja en el día, pero en realidad no te darías cuenta..

Todavía estamos en el canal ahora..

El oro ha bajado \$ 11 y el cambio en el mercado previo esta mañana,.

así que no espero nada del sector del oro el jueves..

Vimos un nuevo mocasín base metales,.

Un nuevo mocasín de materiales e industriales terminó la jornada en el canal..

Así que ciertamente hay una posibilidad.

para una señal de compra para el sector industrial el jueves..

Y vimos los ferrocarriles subir.

ayer, tan cerca de 341.09 nos daría una señal de compra el jueves..

Y tenemos el Nasdaq cotizando en el Premarket esta mañana..

Así que ciertamente hay una posibilidad.

para una señal de compra en el sector infotech el jueves..

Y por último, las acciones de telecomunicaciones que aparecieron el otro día,

con Shaw y Rogers subiendo, esas ganancias comienzan a disiparse..

Así que este sector está empezando a asentarse y todavía tiene una señal de venta..

No esperaba un cambio el jueves..

Pasando a las materias primas..

Y la gran historia fuera de la energía es que el cobre continúa moviéndose a la baja..

Y como barómetro económico global, no va en la dirección correcta..

El oro sigue cotizando en el canal..

Silver todavía está en el canal..

Eso podría cambiar el jueves ya que estamos.

viendo algo de venta en el mercado previo esta mañana..

Luego, al observar las energías, vimos que el petróleo crudo continuó moviéndose a la baja ayer..

La gasolina cerró ligeramente a la baja en el día,,

y luego el gas natural tuvo un día bastante tranquilo el miércoles..

Terminemos la presentación de hoy con Bitcoin y ethereum..

Día interior para Bitcoin, día interior para ethereum..

Así que no pasa nada allí el jueves por la mañana..

Bien, amigos, eso es todo por la presentación de hoy..

Esperando ver algunas compras en la apertura el jueves por la mañana..

Si es suficiente para darnos una nueva compra.

Señales o no, eso aún está por determinarse..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que oirás mi voz será el viernes por la mañana..